

Gobierno expulsa a 86 extranjeros con situación migratoria irregular

Este domingo, el Servicio Nacional de Migraciones informó la expulsión de 86 personas, 59 por vía administrativa y 27 por orden judicial, en un vuelo chárter hacia Bolivia y Colombia. Las sanciones obedecen a delitos como tráfico de drogas, femicidio, robo con violencia e ingreso irregular. El director del servicio, Luis Eduardo Thayer, señaló que "desde 2022 a la fecha hemos expulsado a más de 3.600 personas; es fundamental continuar con la política de expulsión del país de personas extranjeras, dando prioridad a los casos en los que se han cometido delitos o cuentan con antecedentes policiales o penales". Agregó que "la materialización de este vuelo da cuenta del esfuerzo sostenido que hemos desarrollado junto a la Policía de Investigaciones". En lo que va del año se han concretado 552 expulsiones.